



NeujahrsBotschaft für

01.01.2020

Lieber,

Dein Thema im Jahr 2020 ist Gerechtigkeit.

Es ist Dir ein großes Anliegen, dass es allen in Deiner Umgebung gut geht. Erst dann kannst Du selbst in Deiner Kraft und vor allem glücklich sein. Das kostet Energie, die Dir für Dein eigenes Fortkommen oft fehlt.

In diesem Jahr geht es darum, Dein Glück nicht von dem Glück anderer abhängig zu machen. Du bist nicht verantwortlich für das Glück der anderen, auch wenn sie Dich das glauben machen, Dich aus alter Gewohnheit in dieser Rolle sehen.

Es ist Zeit für Dich, diese Rolle abzugeben.

Es ist nur gerecht, dass jeder Mensch seine eigene Verantwortung wahrnimmt und seine Erfahrungen machen darf. Nimm ihnen das nicht ab. Es ist nicht Deine Aufgabe!

Es ist wichtig, dass Du ganz bei Dir bleibst – ganz egal, mit welchen Herausforderungen Deine Lieben gerade konfrontiert sind. Traue ihnen zu, dass sie ihre selbstgewählten Themen eigenständig durchleben und



meistern können, um wichtige Erfahrungen zu machen. Deshalb kannst Du trotzdem immer für sie da und voller Mitgefühl an ihrer Seite sein.

Aber lass die Verantwortung bei den anderen!

Das ist Dein nächster Entwicklungsschritt, zu erkennen, dass Deine Kraft und Energie zunimmt, je mehr Du Deinen Rucksack von Ballast befreist, der nicht zu Dir gehört. So wird Dein Weg leichter und freudiger und Du kannst die Rolle Deines Lebens übernehmen:

Die Rolle des Gerechten, der alle so sein lässt wie sie sind. Leben und leben lassen.



Diese Affirmation soll Dich durch das Jahr 2020 tragen:

„Erst wenn ich bereit bin, meine Verantwortung ganz zu mir zurückzunehmen, kann ich echtes Mitgefühl für andere empfinden.“